



Frau Stadträtin Hildegard Stolz

■ Medien
Forum
Heidelberg
e.V.

6.5.2019

Betr.: Kommunalwahl Heidelberg
Das Karlstorkino lädt ein zu Film und Gespräch

Sehr geehrte Frau Stolz,

aus Anlass der anstehenden Gemeinderatswahl zeigen wir

Samstag, 18.5. um 11.00 Uhr: Heidelberg. Der Film. Die Geschichte.

Anita Binder beschreibt darin in 45 Minuten die Entwicklung Alt-Heidelbergs als Stadt der Romantik hin zu einer modernen Wissenschaftsstadt, zu einer Stadt der Kultur, der Bildung und Vermittlung: Die Universität – nach wie vor ein Anziehungspunkt für Studenten aus aller Welt. Die Altstadt, die Neckarbrücke und das Schloss attraktiv für Gäste und Touristen bis heute. Die Zeitreise mit Filmaufnahmen aus 100 Jahren erzählt Geschichten der Bürgerinnen und Bürger der Stadt und ihrer vielen BesucherInnen. Ihren Erfolgen und Niederlagen, ihrem Leben und ihren Leidenschaften wird dabei Raum gegeben. In vielen Szenen aus 100 Jahren Stadtgeschichte zeigt der Film offizielle Ereignisse, Alltag und Feste, Altbekanntes und Neuentdecktes; vieles aus privater Perspektive. Und auch das Kino und der Film kommen zu Wort.

Im Anschluss an die Filmvorführung laden wir Sie und Ihre politischen Mitstreiter zu einem offenen Gespräch ein. Uns interessieren dabei Themen wie: Altstadt ohne Karlstorbahnhof - aber mit Karlstorkino. Wohin bewegt sich der älteste und berühmteste Stadtteil Heidelbergs: Kunst und Kultur oder Kommerz? Film als Kulturgut - selbstverständlich in der öffentlichen Hand des Kommunalen Kinos.

Wir freuen uns, Sie an diesem Vormittag begrüßen zu dürfen.



Claus Schmitt

Vorsitzender Medienforum Heidelberg e.V.